



# 「玄海学園」

令和元年10月3日(第38号)

10月、令和元年度も、あっという間に折り返しを迎えました。厳しかった暑さもやっと収まり、ここ玄海の地でも至る所で秋の気配を感じる季節になりました。皆様は如何お過ごしでしょうか。先月は、本学園3つの小学校において、それぞれ運動会が盛大に開催され、地域をあげて楽しいひと時を過ごすことができました(右記参照)。あらためて本年度後半も引き続きよろしくをお願いします。

## 本年度の「玄海学園」がめざす小中一貫教育(続き) その⑤



今回は、主に今年9月に実施された様々な催しや事業の取り組みを通して、地域と共に歩む玄海学園の姿をご紹介します。

### 総合防災訓練(全小中学校) : 9月14日(土)

今年は全国的に大きな自然災害が続いている中、玄海学園では、宗像市の総合防災訓練に合わせて、防災学習を実施しました。どの学校でも、みんな落ち着いた動きで迅速に避難したり、その後の防災に関する学習に参加していました。学園では、今後も定期的に避難訓練等を実施し、緊急時の対応に万全を期していきたいと考えています。



玄海中学校



玄海小学校



玄海東小学校



地島小学校

### ワクワク WORK(玄海中学校) : 9月9日(月)~13日(金)

宗像市内の全中学校で毎年実施されている、職場体験実習「ワクワク WORK」が、今年も上記の日程で行われました。玄海中学校の8年生も、地元玄海地区内の飲食店、幼稚園、保育園をはじめとした事業所や店舗等で、それぞれ5日間の実習を体験しました。

学校では絶対に経験できない、様々な仕事の大切さを学んだことで、一人ひとりが将来に向けての思いを深めることができたことでしょう。受け入れていただいた各事業所や関係機関の皆様には、大変お世話になりました。

あらためてお礼を申し上げます。



## 小学校大運動会（玄海・地島：9月21日（土）、玄海東：24日（火））

今年は、天候の関係で一部日程やプログラムの変更等がありましたが、玄海学園の3小学校では、当日どの会場でも盛大に大運動会が開催されました。下の写真でもお分かりのように、児童や保護者だけでなく、地元住民の皆さんや関係機関の方々も多く参加していただき、まさに「地域を挙げての運動会」となりました。

運動会の開催に向け、環境整備や当日のさまざまなお世話等、各PTAをはじめ、コミュニティ、駐在所、中学生ボランティア、教育大生その他多くの皆様からのご支援に、あらためて感謝申し上げます。

### 《玄海小学校》



### 《玄海東小学校》



### 《地島小学校》



## 玄海中学校「夢プロジェクト（第4回）」開催のご案内

玄海中学校PTAでは、平成28年度、創立70周年記念事業の一環として、『生徒達に、生の本物体験を通して、一人一人に大きな夢を持ってもらおう』という趣旨のもと、「夢プロジェクト」を立ち上げました。4年目となる今回も、豪華なゲストをお呼びして、下記の通り開催します。

皆様奮ってご来校のうえ、素敵なひと時をお過ごしください。よろしくお願いいたします。

- 日時：令和元年10月19日（土）  
14：00～15：00
- 会場：宗像市立玄海中学校 体育館
- 出演：チキンナゲッツ（県内を中心に活動する3人組アコースティックグループ）による講演と演奏
- 協賛：玄海、池野、岬各地区コミュニティ運営協議会
- ※ 右の写真は、昨年度の「古賀竟成館高校チアリーディング部」の皆さんによる迫力の演技風景です。

